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UFOLEP SECTION TIR à L’ARC 86 

Réunion Commission 

Du lundi 13 juin 2022 à la LIGUE 

PRESENTS : 

Christophe Guinouard (Responsable) 

Rosa Largeau (trésorière) (Gençay) 

Thierry Rogeon(Les Roches) 

François Fort (Les Roches) 

Hugue Roy (APS) 

Gérard Daviaud(Les archers de l’Auxances) 

Pascal Joly (Esprit Archerie) 

Grégorie Gargot (Esprit Archerie) 

Christophe Chemin (Lami) 

  Sylvain Gergot (Smarves) 

  Jérémy Lelong (Les archers du Vouglaisien) (secrétaire) 

Excusés :  

Pascal Thiaudière (Isle Jourdain) 

Manu Poulian (Feps St Julien l’ars) 

Corinne Poulain (Feps St Julien l’ars) 

Valérie Lepetre (LAMI) 

 

La réunion a commencé à 20h15, avec comme ordre du jour : 

- Le National UFOLEP 

- Bilan de saison, 

- Calendrier sportif et réunion 

- La trésorerie, 

- National 2025 

- Questions diverses et variées 

 

Le bilan du National 2022 à Pont Rémy 

 

Pour tous les présidents et les archers présents, tout bien déroulé, rien à dire sur l’organisation. Après c’est 

juste ce que j’ai entendu car je suis arrivé en retard à la réunion. Donc seul le positif sera inscrit sur le compte 

rendu. 

Un bon retour sur le Qrcode utilisé lors du comptage des points. A voir si possibilité de le mettre en place dans 

la Vienne pour ceux qu’ils le veulent et voir si intérêt majeur pour les départementaux. A discuter. 

 

Le bilan de la saison 

 

Christophe rappel que nous avons été au bout, après deux saisons chaotiques, celle-ci s’est déroulée 

normalement avec un National à la fin donc bilan plutôt positif. 

Les volées appelées ne font pas perdre plus de temps à la compétition, il y a une meilleur organisation pour les 

archers, moins de va et vient sur le pas de tir et un bon entrainement pour le National. Donc solution à garder 

et à mettre en place l’an prochain. Pour les clubs qui n’avaient pas recours au chronomètre, penser à en 

acheter un !!!! 
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Les horaires de compétition pour l’année prochaine ne changeront pas de cette année soit 9h00 début des tirs 

le matin et 14h00 l’après midi sauf pour certain club 14h30. Bien lire les mandats et bien regarder les horaires 

sur Gestarc, et surtout les présidents bien renseigner les informations des compétitions. 

 

Le calendrier sportif : 

 Les officielles (sous réserve d’acceptation des communes) 

 

- 11/09/2022 : Tir extérieur : Vouillé AM à confirmer 

- 18/09/2022 : Tir extérieur : Les Roches  

- 25/09/2022 : Tir extérieur : Smarves  

- 02/10/2022 : Tir extérieur : Migné  

 

- 09/10/2022 : Tir intérieur : Gençay M ou AM 

- 16/10/2022 : Tir intérieur : Les Roches  M ou AM 

- 06/11/2022 : Tir intérieur : Vouillé M ou AM 

- 13/11/2022 : Tir intérieur : Smarves M ou AM 

- 20/11/2022 : Tir intérieur : Esprit Archerie M ou AM 

- 27/11/2022 : Tir intérieur : Migné  M ou AM 

- 11/12/2022 : Tir intérieur : APS M ou AM 

- 18/12/2022 : Tir intérieur : Smarves  M ou AM 

- 08/01/2023 : Tir intérieur : VOUILLE Départemental intérieure M ou AM 

- 15/01/2023 : Tir intérieur : LAMI M ou AM 

- 22/01/2023 : Tir intérieur : Migné M ou AM 

- 05/02/2023 : Tir intérieur : Smarves M ou AM 

- 26/02/2023 : Tir intérieur : Esprit Archerie M ou AM 

 

- 05/03/2023 : Tir extérieur LAMI  

- 19/03/2023 : Tir extérieur Migné M ou AM 

- 02/04/2023 : Tir extérieur Gençay   

- 23/04/2023 : Tir extérieur ESPRIT ARCHERIE Départemental extérieur toute la journée 

 

Les amicales : 

 

- 3-4/12/2022 : 24h intérieur par équipe pour le téléthon LAMI 

- 26/03/2023 : Safari INDOOR aux Roches, toute la journée 

- 14/05/2023 : 3D/Campagne, Migné/Vouillé, toute la journée à CHIRE 

- 04/06/2023 : Safari aux Roches, toute la journée 

 

Les Réunions : 

 

- 05/09/2022 : Pot Smarves 

- 10/10/2022 : Pot Gençay 

- 23/01/2023 : Pot Vouillé (La galette) 

- 13/03/2023 : Pot FEPS (les crèpes ;-) 

- 24/04/2023 : Pot Esprit Archerie 

 

Le bilan Financier : 

 

Le comptes aujourd’hui est à 4072,07€, il reste à faire rentrer la subvention UFOLEP 800€ et la redevance de 

Vouillé 112€ (qui, il me semble l’a donné le jour J de la réunion) 

 

Pour les détails, le National a couté à la commission, 416€. Il y a eu 7036€ de dépense (soit hotel/transp/Repas) 

et 6620€ de recette (soit remboursement des clubs et redevances). 

 

MERCI à tous les clubs pour leur participation au bon déroulement du National en organisant des compétitions 

et en donnant une redevance, ce qui permet d’aller au National à cout réduit. 

 

UN GRAND MERCI A TOUS 
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Le National 2025 : 

 

Dépôt de candidature cette année, à voir avec les présidents et la commission pour remplir le dossier. Les 

membres de la commission vont se pencher dessus et ferons un retour rapide. 

 

Plusieurs terrains sont en ligne de mire pour l’organisation, Beaulieu (voir avec la mairie de Poitiers), Smarves 

mais 60 cibles MAX et Mignaloux. 

 

Il faudra 60 à 80 bénévoles soit une dizaine par club. 

 

Il faudra des arbitres. Il faut savoir que lorsque nous organisons le National dans notre département, certain 

archers auront le dur choix de choisir entre tirer et/ou être bénévole/arbitre/à la maintenance… 

 

Questions diverses et Variées : 

 

Christophe nous informe qu’il y a la possibilité d’avoir des T-shirt vert sapin pour l’arbitrage, la commission 

prendra en charge les frais soit 10€/T-shirt/archer. 

 

Le BFA2 n’existe plus. Pour former les formateurs il faut le FIF, des sessions seront organisées à partir de 

septembre pour le FIF, BFA, BFO 

 

Rosa nous informe qu’elle va participer aux Olympiades le 20 juin 2022 (hier quoi, je ne suis pas rapide pour les 

comptes rendus) 

 

Gérard demande si nous continuons avec les mêmes tarifs pour la redevance ou si nous revenons aux anciens 

tarifs. Nous restons comme aujourd’hui, soit 1€/archer/compétition et 2€/archer/départemental. 

 

 

 

Fin de la réunion à 21h53 sans le pot final car notre responsable de commission l’a oublié, BRAVO à lui, 

prochaine réunion le 5 septembre 2022 à 20h à la Ligue. 

 

BON ETE A TOUS 


